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뮪ꎩꆰ뺡벺쯹쓜ꎬ늻볆놨돪ꆣ
퓺룹컷늿ꎬ럾컱믹닣ꆣ캪쪵

쿖훐뮪쏱ퟥ캰듳뢴탋뗄훐
맺쏎뛸럜뚷ꎡꆱퟲ쳬ꎬ벴붫

돶헷뗄 249쏻짏몣쫐듳톧
짺횾풸헟ꎨ119쏻컷늿볆

뮮횾풸헟ꆢ130 쏻퇐뺿짺

횧뷌췅횾풸헟ꎩ춨맽췸싧
횱능ꎬ퓚웁쒻잰벯쳥탻쫄ꆣ

쯻쏇붫폚 7 퓂 20 죕슽탸
웴돌ꆣ

뷱쓪뗄컷늿볆뮮횾풸
헟헐쒼엉잲릤ퟷ쪼폚 4퓂

럝ꎬ좫쫐 57쯹룟킣뗄 1709

쏻놨쏻듳톧짺훐ꎬ춨맽킣

쓚돵쫔ꆢ쫐벶뢴쫔ꆢ쳥볬즸
닩뗈뮷뷚ꎬퟮ훕좷뚨 40쯹

룟킣뗄 119쏻횾풸헟ꆣ
살ퟔ뢴떩듳톧뗄닱좨

훞쫇짮뗄횾풸헟ꎬ퓸죎
뢴떩췅캯쟠쓪횾풸헟릤ퟷ

늿뎣컱뢱늿뎤ꎬ튲쫇뗚뛾
뷬뷸늩믡럖싛첳뒦뗄ꆰ킡

튶ퟓꆱꆣ쯻살ퟔ퓆쓏ꎬ벴붫
믘샏볒횧뷌ꎬ쯻쳘틢싲쇋

튻뿩킡뫚냥ꎬ랴뢴솷쾰킴
럛뇊ퟖꎬ뮹떽쫓욵췸햾짏

뾴쏻킣샏쪦쫚뿎ꎬ톧쾰쯻
쏇뛔횪쪶뗣뗄ퟜ뷡맩쓉뫍

쿪싔럖엤ꆢ뛔뿎돌헻쳥뷸
뛈뗄럖엤뫍냑컕ꆣ쯻쾣췻ꎬ

쓜냑ퟔ벺뗄쯹톧럾컱볒쿧
붨짨ꆣ

짏몣짌톧풺닆컱뷰죚

톧풺뇏튵짺떤퓶쓈헤듓돵
룟훐떽듳톧ꎬ닎볓맽톧킣

ퟩ횯뗄캿컊뺴샏풺뫍짧쟸
맂맑샏죋ꆢ춼쫩망쪵볹뗈

믮뚯ꆣ쯽쮵ꎬ퓚짏몣쯄쓪뗄
톧쾰뫍짧믡쪵볹ꎬ뛍솶쇋쯽뷏잿뗄

ퟩ횯ꆢ킭뗷릵춨쓜솦ꎬ튲퇸돉뛀솢듳
떨ꆢ샖짆뫃쪩뗄욷룱ꎬꆰ컒뗄뢸쒸뚼

쫇릲닺떳풱ꎬ쯻쏇듓킡뷌폽컒믽벫
죫떳ꆢ뫃뫃ퟶ죋ꆣ뛸믘맊쿧볨뿠뗄뗘

랽럮쿗쟠뒺ꎬ뻍쫇컒룸뢸쒸ꆢ볒쿧ꆢ
ퟦ맺ퟮ뫃뗄듰뻭ꆣꆱ

뷱쓪쫇짏몣쫐듳톧짺횾풸럾

컱컷늿볆뮮뾪햹뗄뗚 18 룶쓪춷ꆣ
ퟔ 2003쓪웰ꎬ룹뻝좫맺듳톧짺횾

풸럾컱컷늿볆뮮쿮쒿맜샭냬릫쫒
뗄춳튻늿쫰ꎬ췅쫐캯ꆢ쫐뷌캯ꆢ쫐닆

헾뻖뫍쫐죋짧뻖솪뫏웴뚯쪵쪩컷
늿볆뮮쿮쒿ꆣ

뷘훁 2019쓪뛈ꎬ놾쫐릲톡엉쇋
2812쏻폅탣펦뷬룟킣뇏튵짺뫍퓚뛁

퇐뺿짺잰췹컷님ꆢ탂붮ꆢ탂붮짺닺붨
짨뇸췅ꆢ퓆쓏ꆢ훘쟬ꆢ맳훝뗈뗘뾪햹

횧뷌ꆢ횧튽ꆢ횧얩뗈횾풸럾컱믮뚯ꆣ

到
西
部
去！

上
海
大
学
生
志
愿
者
将
启
程

    本报讯ꎨ쫗쾯볇헟 튦샶욼ꎩ뷘훁

좥쓪뗗ꎬ짏몣훐탄돇쟸쪣폠돉욬뛾벶
뻉샯틔쿂랿컝볒춥 9.2췲뮧ꎬ튻냫뚼

퓚믆웖쟸ꆣ뷱쳬짏컧ꎬ볇헟듓쫐헾뢮
탂컅랢늼믡믱쾤ꎬ2012 쓪틔살믆웖

뻉룄헷쫕쫜틦뻓쏱폢 5.5췲뮧ꎬ좥쓪
샺쪷탔춻웆 1.2췲뮧ꎬ뷱쓪훘뗣뻛붹

뷰쇪슷ꆢ컷님슷ꆢ놱뺩슷ꆢ붨맺슷ꆢ샏

돇쿡뗈컥듳뗘쟸ꆣ뷼쓪살ꎬ믆웖쟸냑
뻉쟸룄퓬ퟷ캪ퟮ듳쏱짺ꎬ췆뚯뻉쟸룄

퓬볓쯙ꎬ웆뷢ꆰ뛾풪뷡릹ꆱ쓑쳢ꆪꆪꆪ
● 加强市区联动 춨맽쫐쟸솪

뫏뒢놸욽첨ꆢ뗘닺벯췅헾웳뫏ퟷ욽첨ꎬ
훘뗣캧죆샏돇쿡ꎬ쿈뫳웴뚯뢣폓놱뿩뗈

컥룶쿮쒿돉욬헷쫕ꎬ뷼 1.6췲뮧뻓쏱짺
믮쳵볾뎹뗗뗃떽룄짆ꆣ

● 加强系统谋划 힢훘볡돖쾵
춳쮼캬ꎬ벰쪱쫡샭폅뮯뻉룄쪱볤뇭ꆢ

죎컱쫩ꆢ슷쿟춼ꎬ맶뚯쪵쪩ꆰ컥룶튻

엺ꆱꎬ벴ힼ놸튻엺ꆢ웴뚯튻엺ꆢ췆뷸튻

엺ꆢ쫕캲튻엺ꆢ뾪랢튻엺ꎬ뿆톧냑컕췁
뗘돶죃뷚ퟠꆣ

● 加强毛地处置 좫쏦쫡샭폠
쇴쎫뗘쿮쒿ꎬ볓잿폫룷뾪랢웳튵뗄릵

춨뚽듙ꎬ퇐뺿쾸뮯ꆰ튻뗘튻닟ꆱ뒦훃랽
낸ꎬ톰쟳뛠풪뮯뷰욽뫢랽낸ꎬ췆뚯

웳튵볌탸뾪랢ꎬ믲듮붨욽첨캪웳튵톰

헒뫏ퟷ믯냩릲춬뾪랢ꆣ
● 加强党建引领 퓚놦탋샯뻉

룄훐쫗뒴ꆰ떳붨솪쾯믡틩+쇙쪱떳횧
늿ꆱ뗄떳붨릤ퟷퟩ횯볜릹ꎬ잿뮯릲붨

릲짌ꆢ풴헻뫏ꎬ놦탋샯뻉룄뷶폃
122 쳬췪돉뻓쏱 100%잩풼ꎬ172 쳬

쪵쿖뻓쏱 100%ퟔ훷냡잨ꆣ
● 加强规范征收 볡돖ꆰ퇴맢헷

쫕ꆱ샭쓮ꎬ뫝솮뷠볍싉ꆢ뒸솶폅솼ퟷ
럧ꎬ좷놣헷쫕맽돌릫뾪춸쏷ꆢ늹뎥뇪ힼ

잰뫳튻훂ꎬ쳡룟헷쫕릤ퟷ뗄릫탅솦ꆣ

今年旧区改造聚焦“五大地区”
去年全区旧改征收受益家庭突破1.2万户
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웖쟸얬솦듲퓬ꆰ릺컯쳬쳃ꆱꎬퟷ캪웤
훐훘튪쓚죝ꎬ헽퓚쪵쪩뗄쓏뺩슷늽

탐뷖뚫췘릤돌풤볆뷱쓪 9퓂췪릤ꆣ
ꆰ훐뮪짌튵뗚튻뷖ꆱ쓏뺩슷늽

탐뷖ꎬ뷼쓪살헽퓚ퟷ헻쳥룄퓬쳡
짽ꆣ쓏뺩슷늽탐뷖컷뛋쓏뺩슷컷

님슷뿚ꎬ2018쓪쫀쎯췪돉뮷뺳폅
뮯ꆢ뗚튻냙믵췪돉룱뻖폅뮯ꎬ2019

쓪탂쫀뷧돇췪돉훘튪룄퓬ꎬ틑돉

캪쫐쏱폎뿍택쿐릺컯듲뾨뗘ꎬ뫜
뛠욷없튲톡퓱퓚듋뎢쫔뿬직쳥퇩

믮뚯ꆣ쓏뺩슷늽탐뷖뚫뛋쓏뺩슷
뫓쓏슷뿚뚫췘릤돌ꎬ늻뷶쫇컯샭

틢틥뗄퇓짬ꎬ튲쫇좫슷뛎욷훊쳡

짽뫍튵첬뗷헻짽벶ꆣ

뷱쓪짏냫쓪ꎬ믆웖쟸틽뷸맺
쓚췢횪쏻욷없쫗뗪ꆢ웬붢뗪 35

볒ꆣ잰늻뻃ꎬ좫쟲ퟮ듳ꆢ맦룱ퟮ룟뗄
뮪캪웬붢뗪실뮧쓏뺩슷늽탐뷖ꎬ캪

폎뿍쳡릩췲컯뮥솪뗄좫뎡뺰ꆢ훇믛
뮯릫릲뿆벼뿕볤ꎬퟔ듋뮪캪ꆢ욻맻ꆢ

죽탇쫀뷧죽듳뗧ퟓ쿻럑뻞춷믣

뻛쓏뺩슷뫓쓏슷뿚춬첨뺺벼ꆣ춬
쪱ꎬ쓍뿋ꆢ샖룟ꆢ쮿�삼뗈맺볊횪

쏻욷없뚼퓚믆웖짨솢쫗뗪ꆢ웬붢
뗪ꆢ쳥퇩뗪ꎻ듳취냙믵틽뷸ퟦ십쇺

뗈 15볒횪쏻뮯ힱ욷욷없ꎬ돉캪짏
몣뮯ힱ욷욷없쫽솿ퟮ뛠ꆢ욷훊ퟮ

룟ꆢ쿺쫛ퟮ잿뗄냙믵짌뎡ꆣ

南京路步行街东拓工程9月完工
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쓪 1훁 5퓂ꎬ뷰죚럾컱튵췪돉믆웖
쟸쟸벶쮰쫕 30.71 틚풪ꎬ햼뇈

30.0%ꆣ뷰죚럾컱튵틑돉캪믆웖쟸폲
뺭볃랢햹쫗튪뚯솦횧독ꎬ폐솦횧돖

틟쟩웚볤훐킡웳튵죚ꆣ
뷱쓪ꎬ믆웖쟸붫쪵쪩췢첲뷰죚

벯뻛듸쓏퇓컷삩햽싔ꎬퟶ뎤ꆢퟶ뫱ꆢ

ퟶ짮췢첲뷰죚벯뻛듸ꆪꆪꆪ
● 积极推动“第二立面”，即非

临江外滩建筑群的功能置换 훘뗣
췆뷸췢첲·훐퇫ꆢ샏쫐뢮듳슥ꆢ맺볊

튽쇆훐탄ꆢ췢첲풴뛾웚ꆢ190뷖랻뗈
컥룶좨쫴쟥컺ꆢ뾪랢샻폃슷뺶쏷좷

뗄쿮쒿ꎬ엌믮샏듳슥풴ꎬ쳡짽췢첲

뷰죚뗄탎쿳뫍릦쓜ꆣ

● 主动对接自贸区金融改革
볓쯙벯뻛돖없뷰죚믺릹ꆢ췢뷰죚

뫍뷰죚뿆벼웳튵ꎬ듳솦횧돖뷰죚믺
릹닎폫뷰죚뒴탂ꎬ믽벫헹좡쿠맘쫔

뗣폅쿈뢴훆ꆢ춬늽쪵쪩ꎬ뷡뫏ퟔ짭쳘
뗣첽쯷췆뚯쿠맘쇬폲뗄쿈탐쿈쫔ꆣ

● 探索优化金融服务实体经
济发展生态 틔뷰죚컄뮯엠폽캪쪾
랶틽쇬ꎬ좫쏦횧돖룟쓜벶뷰죚탐튵

ퟩ횯ꆢ뷰죚훇뿢랢햹ꎬ췆뚯췢첲뷰죚
욷없쳥쾵붨짨ꎬ볓듳욽첨붨짨ꎬ룟쮮

욽냬뫃ꆰInclusion·췢첲듳믡ꆱ뫍췢첲
뷰죚럥믡ꎬ퓚룼룟웰뗣짏햹쪾냙쓪

췢첲탂솦ꆣ

金融服务业成经济发展首要动力
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    1205个！ 这是本报昨天夏令
热线开通后，两个半小时接到的市民
来电数，平均下来，一分钟呼入 8个。

电话多， 说明老百姓的烦心事不少，

也说明老百姓的建议和意见不少。

夏令热线创办于 1993 年，今
年已是第 28届， 即将迎来而立之
年。 时光荏苒，物换星移，27年来，

人们的通信与社交方式都发生了巨
大变化。在移动互联时代，政府官网
成为标配，微博、微信朋友圈也成了
普通市民点赞吐槽、 反映民生民情
的重要渠道， 就连传统的热线电话
也有了集大成式的“12345”，再加
上“一网通办”“一网统管”不断通过

数据归集、碰撞、研判，打破部门壁
垒，整合各方资源，实现城市治理和
市民办事的便捷高效……

此时此刻， 我们为何还要坚守
这样一条热线？

背后的道理其实很简单———因
为夏令热线， 远不只是一条投诉和求
助热线；这座城市的人民，思考的也不
仅是水电煤卫“自家事”，还有城市发
展“大家事”。夏令热线就像一条纽带，

通过新闻媒体的整合与放大效应，让
这座城市在一次次电话震响后，为各
种治理难题共同思考， 协力破局，解
民生急难愁盼，补城市治理短板。

这一点， 从多年来热线内容的
变迁中可以清晰窥见。 1993年，夏
令热线开通第一年， 当时的上海市
民反映最集中的问题是什么？是“用

水难”和“用电难”。 “一户打开水龙
头，其他各家都没水！ ”“买了空调，

却装不了‘大火表’，成了摆设！ ”

上世纪末， 随着城市基础设施
不断完善，这些“老大难”不再难。但
新热点很快又来了， 夜排档生意火
爆，周边居民无法安睡；施工队挑灯
夜战， 打桩令人彻夜难眠……那些
年，噪声污染治理成为头号难题。

后来，申城“有车族”队伍越来
越庞大， 老小区停车难问题日渐凸
显，这个难题与违法搭建、环境脏乱
差等一系列小区物业问题， 一度成
为“烫手山芋”。再后来，在一些新建
小区、老式里弄和城郊接合部，群租
遍地开花， 也令不少小区居民叫苦
不迭， 曾连续多年位居夏令热线来
电排行榜前列。

年复一年， 正是在不断破解这
些难题的过程中， 上海市民对基层
社会治理的认识不断加深。 而一桩
桩个案背后，一部部新规不断出台，

社会共治力度不断加大， 很多难题
与顽症逐渐消解。 不少市民也从单
纯“投诉”，发展到积极“谏言”，每年
夏令热线的平台上， 都会有大量关
于城市治理的建议和意见从四面八
方涌来， 折射出上海市民的文明素
养和参与城市治理的主人翁意识，

其中不少真知灼见， 对社区和城市
发展起到了积极推动作用。

在不断为市民排忧解难的过程
中，上海的市政、水务、房地、绿化、

交通、 市容环卫等各部门各行业的
资源也实现有效整合， 通过部门联
手、市区联动，形成更加合理的体制

机制， 为高效解决民生难题提供了
可能，也让这座城市治理的“绣花功
夫”不断提升。

习近平总书记曾强调，“市民是
城市建设、城市发展的主体，要尊重
市民对城市发展决策的知情权、参
与权、 监督权”，“坚持协调协同，尽
最大可能推动政府、社会、市民同心
同向行动”。

人民城市人民建， 人民城市为
人民。 夏令热线之所以深受市民喜
爱，28年长盛不衰，背后其实就是这
个朴素而辩证的道理。 每年夏天，这
条最火爆的热线都在做这样的事：

处理每一个来电反映的问题，

回应每一位市民提出的建议， 让人
民群众对美好生活的期待， 在全社
会共同努力下，一步步变为现实。

一条热线 何以坚守28年
潘高峰

新民眼
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老字号联手“四新汤团”回到四川路
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